



Hôtel de ville

50300 - AVRANCHES

<http://jumelage.cap.free.fr/>

E-mail : jumelage.cap@free.fr

Téléphone présidente : 02.33.79 37 63

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE VENDREDI 22 Janvier 2010

Séance ouverte à 18 heures par la présidente Odile MOREL en présence de Mr André BAZIN Maire Adjoint, président de la commission de Jumelage ainsi que Mr Gwenaël HUET Député maire d'Avranches en fin de séance.

La présidente Odile MOREL remercie les participants de leur présence et souhaite la bienvenue aux invités.

RAPPORT MORAL

La 17ème assemblée générale d'AVRANCHES CREDITON PARTENAIRES s'est tenue comme prévu dans la salle commandant Bindel, Place d'Estouteville à Avranches.

Après les photos d'usage et avoir renseigné la presse, la présidente Odile MOREL a ouvert la séance en souhaitant ses vœux de bonne année à l'assemblée présente.

Tout d'abord elle a rappelé la disparition de Josiane , Josiane et Alain DELACOUR avaient participé avec l'association à un échange avec Crediton.

Le nombre d'adhérents pour l'année écoulée était de 40 personnes, il est difficile de trouver de nouvelles recrues, le but serait de rajeunir les troupes, problème récurrent au fil des années, Mr BAZIN note que la plupart des associations rencontrent les mêmes difficultés.

BILAN ANNEE 2009

Ensuite **Mme Odile MOREL** a fait le point sur les activités de l'année 2009 à savoir :

1 - Une randonnée dans la vallée des peintres à CAROLLES le 26 Avril avec le repas à l'auberge de la vallée des peintres.

2 - Déplacement de quelques adhérents de CAP avec une délégation de la mairie à CREDITON du 12 au 16 Juin pour assister à la commémoration du 1100ème anniversaire de l'édification de la cathédrale de Saint Boniface (nous n'étions pas disponibles pour le millénaire note Mr Bazin).

3 - Sortie le 20 septembre dans les marais de Carentan avec l'A.K.A. (Avranches Korbach Amitié). Cette sortie comprenait une visite de la chèvrière de la Huberdière à LIESVILLE SUR DOUVE avec un repas sur place suivi d'une croisière fluviale sur la Taute à bord de la rosée du soleil, les commentaires très agréables et bien documentés du pilote ont permis de découvrir une partie de notre département méconnue et qui pendant la dernière guerre à connu beaucoup de péripéties.

L'organisation de cette journée était réalisée par l'A.K.A. et a permis aux deux associations de jumelage de se retrouver pour une activité commune (à recommencer).

4 - Le 21 novembre, Participation par 3 membres de l'association et de la présidente de l'A.K.A. au 1er congrès des jumelages de l'ouest à PONTIVY dans le Morbihan.

350 participants venus de 110 villes et 8 départements représentant 200 jumelages situés dans 26 pays étaient présents à cette journée.

Ce congrès était très enrichissant et a donné le sentiment que notre jumelage n'avait rien à envier à la plupart des associations rencontrées, et que la collaboration avec notre ville était bien effective.

Après la séance plénière du matin consacrée à la présentation de projets, nous avons participé dans l'après midi à quatre ateliers :

- Impliquer les jeunes dans un jumelage (Elisabeth GOUDAL)
- La population et le jumelage (Michel RUAULT)
- Les finances (Odile MOREL)
- Les nouvelles technologies, création d'un site internet (Gérard MOREL)

PROJETS COMMISSION DES JUMELAGES

La parole a été donnée ensuite à **Mr André BAZIN** Maire adjoint qui a rappelé la bonne collaboration entre la ville et l'association.

La ville attribue annuellement une subvention pour encourager nos activités, et cette subvention ne devrait pas changer pendant le mandat en cours de la municipalité.

Monsieur BAZIN a rappelé les deux événements de la commission des jumelages pour la ville de cette année à savoir :

La nuit des jumelages aura lieu le 09 Octobre prochain, cette soirée sera à consonance britannique. La mise en place des décors de tables sera assurée par des membres de CAP et de l'AKA.

Cette organisation maintenant bien rodée ne devrait pas poser de problèmes, et grâce à la participation de la municipalité, des associations et au soutien des sponsors, nous espérons renouveler les résultats de 1998.

La pétanque Avranchinaise ne désirant pas organiser une soirée seule, sera partie prenante dans la nuit des jumelages.

Venue de la chorale de Crediton les 29 et 30 Octobre à Avranches, avec une représentation à Saint Gervais, et à la cathédrale de Coutances le 31.

Ce groupe sera d'environ 30 personnes, et la chorale en assurera l'organisation (l'hôtel est déjà réservé).

L'association pourra éventuellement héberger quelques personnes si besoin était.

FINANCES

La parole est donnée à **Philippe JEAN** trésorier, qui fait la lecture du bilan financier pour l'année 2009, ce bilan est adopté par l'assemblée.

Le bon résultat est imputable en grande partie à la nuit des jumelages, à renouveler si possible cette année.

PROJETS CAP

Odile MOREL reprend la parole pour donner les prévisions de l'année :

1 - Randonnée pédestre en collaboration avec l'A.K.A., le 25 avril est retenu, reste à déterminer l'endroit.

2 - Sortie envisagée le week-end de l'ascension, le bureau avait réfléchi pour un voyage à LONDRES, mais l'organisation n'est pas facile (hôtel à 20 kms en banlieue) et le prix trop élevé.

Après les voyages dans les îles des années passées (Serq, Guernesey et Chausey) Jersey serait une destination plus facile à organiser, départ de Granville, traversée, tour de l'île commenté (environ 4 heures), déjeuner, temps libre et retour soit environ 9 heures sur l'île. Prix environ 80 € par personne pour une journée (participation CAP à définir).

2ème solution sur 2 jours avec une nuit sur l'île dans un hôtel **, 167 € par personne ou 198 € dans un hôtel ***

Mme Morel fait remarquer qu'un voyage de 2 jours ne donne pas grand chose de plus, sinon du temps supplémentaire pour faire du shopping, et Mr Bazin d'ajouter que les achats sur Jersey sont moins intéressants que par le passé.

Jeanette CORRE pense qu'un hébergement chez l'habitant pourrait être envisageable, ce dont doute fortement Mr BAZIN et le bureau de CAP.

Le nombre de bateaux assurant la liaison Granville Jersey a diminué, et les traversées sont fonction des marées, la décision devra se prendre assez rapidement, le bureau se réunira prochainement, les adhérents en seront avertis par courrier.

3 - Une Soirée Bowling pourrait être envisagée à MARCEY LES GREVES? zone du Pavé, et pourquoi pas un tournoi amical entre l'AKA et CAP ? à définir

4 - Rappel sur les propos de Mr BAZIN concernant la nuit des Jumelages du 09 Octobre ainsi que la venue de la chorale de CREDITON.

TIERS SORTANT

Election du tiers sortant:

- Michel RUAULT
- Philippe JEAN
- Sophie BOWRON (absente)

Remplacement de Mr Jean-Marc VASNIER qui n'a pas donné signe de vie depuis son élection en janvier 2009.

Sont réélus à l'unanimité pour une période de 3 ans

- Michel RUAULT
- Philippe JEAN
- Sophie BOWRON

Marie-Jo ALAN Pour une période de 2 ans en remplacement de Mr VASNIER Jean-Marc.

DIVERS

Devant le drame du séisme survenu à HAÏTI un don sera attribué par l'association, reste à déterminer le montant (en prochaine réunion de bureau) une subvention avait été faite à l'occasion du tsunami en janvier 2006

Nouveauté technologique qui a pour but de faire connaître et de trouver (espérons le) de nouveaux adhérents, le site Internet CAP est remis en ligne depuis quelques jours.

Plusieurs rubriques sont proposées sur la page d'accueil, Agenda, actualités, articles de presse, Photos des diverses rencontres etc.... et un accès restreint avec mot de passe réservé aux membres du bureau (courrier, finances, liste des adhérents..)

Ce site à pour vocation de vivre, et de renseigner aussi bien les membres du bureau que les personnes intéressée par notre démarche.

Une demande à été faite auprès du Webmaster du site de la ville pour figurer dans les liens des associations.

L'Assemblée générale Ordinaire est levée à 20 heures, suivie d'un apéritif, 25 membres se retrouveront au bistro de Pierre pur un repas convivial.

Le secrétaire adjoint.